

Pressemitteilung

E wie einfach GmbH
Kommunikation
Salierring 47-53
50677 Köln

Rückfragen bitte an:

Bettina Donges
T 0221-17737-308
F 0221-17737-210
presse@e-wie-einfach.de

13. November 2018

Magdeburger gewinnt bei E wie einfach 30 Jahre kostenlosen Strom und spendet zehn Jahre davon an die Lebenshilfe

(Köln) Über Jahrzehnte nichts für Strom zahlen – dieser Traum geht für den Magdeburger Klaus Pfeiffer nun in Erfüllung. Er ist der Gewinner der sogenannten „Stromrente“ des Kölner Strom- und Gasanbieters E wie einfach. Unter diesem Namen verlost der Energieversorger jährlich in einem „Zählerlotto“ die Übernahme der Stromrechnung für 30 Jahre bis zu einem jährlichen Verbrauch von 3.500 kWh – dem Durchschnittsverbrauch einer vierköpfigen Familie. Da geteilte Freude jedoch bekanntlich die schönste ist, hat sich Klaus Pfeiffer entschieden, einen Teil des Gewinnes zu spenden.

„Mir liegt die Arbeit der Lebenshilfe sehr am Herzen. Daher habe ich mich dazu entschieden, diese mit meiner Spende zu unterstützen“, erklärt der glückliche Gewinner. Zehn Jahre Strom im Wert von 10.000 Euro gibt er daher an die Lebenshilfe Magdeburg weiter, die Menschen mit und ohne Behinderung unterstützt, in einem selbstverständlichen Miteinander zu leben. Die Einrichtung steht für Inklusion und eine gleichberechtigte Teilhabe. Dieselbe Summe gibt E wie einfach dazu und erhöht die Spendensumme damit auf 20.000 Euro. „Wir freuen uns sehr, dass Herr Pfeiffer sich zur Spende an eine gemeinnützige Organisation entschieden hat. Für uns war sofort klar, dass wir dies unterstützen. Daher haben wir uns für die Verdopplung der Spendensumme entschieden“, so Bettina Donges, Leiterin Presse bei E wie einfach. Heike Woost, Geschäftsführerin der Lebenshilfe-Werk Magdeburg gemeinnützige GmbH, zeigt sich gerührt: „Ich freue mich sehr über das großzügige Geschenk. Von uns ein doppeltes Dankeschön für diese tolle Spende an Herrn Pfeiffer und E wie einfach!“

E wie einfach

E wie einfach ist der günstige und zuverlässige Partner für Energie und Smart Living. Unter dem Leitgedanken der Einfachheit entwickelt E wie einfach Lösungen, die das Leben zu Hause entspannter und einfacher machen. Im Fokus stehen

Strom-, Gas- und Wärmestrom-Tarife zu dauerhaft günstigen Preisen sowie ein mehrfach ausgezeichneter Service. Die E wie einfach Smart Living-Angebote lassen sich jederzeit individuell auf die Bedürfnisse ihrer Nutzer anpassen: einfach, flexibel, immer zentral steuerbar. Alle Angebote überzeugen mit Verständlichkeit, Transparenz und orientieren sich an einfachen Lösungen. Eine Übersicht zum Unternehmen und zu Produkten von E wie einfach finden Sie unter www.e-wie-einfach.de, auf Twitter, Facebook sowie auf YouTube.



Lebenshilfe - Werk
Magdeburg
gemeinnützige GmbH

Hintergrundinformationen zur Lebenshilfe-Werk Magdeburg gGmbH:

Die Lebenshilfe- Werk Magdeburg gGmbH wurde im Jahr 1991 gegründet.

Die Lebenshilfe- Werk Magdeburg gGmbH ist ein freier Träger der Wohlfahrtspflege mit über 192 Mitarbeitern in sozialen und handwerklichen Berufen sowie über 60 ehrenamtlich Tätigen. Als Träger von Einrichtungen der Behinderten- und Altenhilfe setzt sie sich respektvoll für ein selbstbestimmtes Leben von Menschen mit Behinderung, mit Pflegebedarf und im Alter ein.

Die angebotene Unterstützung orientiert sich dabei vorrangig an den individuellen Interessen und Bedürfnissen dieser Menschen. Die Lebenshilfe- Werk Magdeburg gGmbH wirkt so bei der Umsetzung der UN- Konventionen über die Rechte behinderter Menschen in der Landeshauptstadt Magdeburg mit.

Zum Unternehmen gehören fast 600 attraktive Arbeitsplätze für Menschen mit Behinderung in Anerkannten Werk-stätten für Behinderte, Tagesstrukturangeboten in Fördergruppen, vielfältige Wohnangebote, die integrative Tagespflege, zukünftig weitere Tagespflege-bereiche, ambulante Pflege und barrierefreies Service-Wohnen, die Familienentlastenden Dienste mit ihren Betreuungs-, Freizeit- und Reiseangeboten sowie das Catering, ausgeführt von Menschen mit Behinderung. Als Motor für Inklusion gewinnt die Lebenshilfe Magdeburg Menschen mit Fachlichkeit, Erfahrung, und sozialem Engagement für ihre Vision von Teilhabe, gegenseitigem Respekt und Wertschätzung.